

Pesan Paskah
dari Mitropolit Singapura dan Asia Tenggara,
SERGIY
kepada Yang Teramat Mulia para arkipastor,
para klerus, biarawan dan segenap kawanan Ortodoks
dari Eksarkat Patriark Asia Tenggara

Para Arkipastor yang Teramat Mulia, para romo yang terhormat,
saudara dan saudari terkasih!

KRISTUS TELAH BANGKIT!

Dengan sukacita saya menyampaikan ucapan selamat purba ini kepada Anda dan menyapa Anda semua dengan hangat pada Peringatan Agung Paskah dari Sang Tuhan!

Setiap tahun, umat beriman menunggu kedatangan hari meriah ini dengan takjub, mempersiapkan diri untuk hari tersebut dengan ketekunan dan meletakkan harapan khusus mereka padanya. Bagi kita semua, Paskah adalah sebuah awal baru, permulaan masa baru di dalam kehidupan kita, yang, sesuai harapan kita, akan ada lebih banyak sukacita dan terang, lebih banyak kebaikan dan kasih. Ia adalah semacam mercusuar yang menerangi jalan kita kepada keselamatan, yang mengarahkan kepada lengan dari Bapa Surgawi kita yang direntangkan.

Mengapa perayaan ini sangat berharga bagi kita? Mengapakah kata-kata “Kristus telah Bangkit!” dikatakan oleh para umat beriman dengan inspirasi sedemikian rupa? Jawabannya mungkin berupa janji dari Tuhan Sendiri bahwa setelah Kebangkitan-Nya, *tidak ada yang akan merampas sukacita kita dari kita* (Yoh 16:22). Sukacita adalah sebuah syarat wajib untuk sebuah kehidupan yang sungguh bersejahtera, sebab tanpa sukacita kita tidak dapat bekerja, atau berkarya dengan membuah hasil; tanpa sukacita, doa-doa kita dan partisipasi kita dalam Misteri-Misteri Gereja dapat menjadi sebuah formalitas; tanpa sukacita, sulit untuk menjadi seorang yang baik dan lemah lembut, dan bahkan lebih sulit lagi untuk menolong orang lain dan untuk melakukan karya kedermawanan, yang telah diperintahkan Allah kepada kita.

Sukacita, yang dikaruniakan Tuhan kepada kita dalam Kebangkitan-Nya sendiri, tidaklah sementara dan tidaklah bergejolak. Ia adalah sukacita yang dapat mencapai kekekalan. Tuhan telah bangkit dari kuburan – dan memberikan kita harapan bahwa kebangkitan serupa menantikan setiap dari kita, dan bahwa, dengan demikian, maut tidak memiliki kekuasaan di atas kita, karena ia menjadi bukan akhir dari keberadaan, tetapi permulaan dari kehidupan kekal dengan Allah.

Pada hari-hari cemerlang ini, saya mengharapkan bagi Anda semua, yang terkasih, agar tetap berada dalam kesehatan baik dan dengan semangat yang ceria, dalam sukacita dan damai, sehingga setiap dari Anda, dalam perkataan dan perbuatan, dalam kesendirian dan di antara orang lain, di gereja dan di rumah, dengan harapan teguh bagi belas kasihan Allah, dapat bersaksi:

SUNGGUH KRISTUS TELAH BANGKIT!

+SERGIY
Mitropolit Singapura dan Asia Tenggara
Eksark Patriark Asia Tenggara

Paskah Kristus tahun 2024
Singapura